

■ **Fondation de Crêt Bérard (Maison de la Jeunesse et de l'Eglise)**, à Lausanne, CH-550-0057216-6, création et exploitation d'une maison de la Jeunesse et de l'Eglise (FOSC du 20.05.1997, p. 3355). L'adresse est toujours: rue du Grand-Chêne 8, désormais c/o RoCHAT & Laufer. Membres du conseil sans signature: Boinnard Yolande, d'Aigle, à Villette (Lavaux), Chaudet Marc-Henri, de Corsier-sur-Vevey, à Rivaz, Dufour Isabelle, de Lausanne, à Morges, Gerhard Yves, de et à Lausanne, Gilliéron René, de Servion, à Puidoux, Klunge Olivier, d'Aubonne, à Lausanne, Morel Martine, de Marnand, à Valeyres-sous-Rances, Rappin Christophe, de Corcelles-près-Payerne, à Lutry, Raymond Antoine, de Gimel, à Prilly, et Tosetti Jean-François, d'Essert-sous-Champvent, à Lausanne. Organe de révision: Fiduciaire Maillard S.A. (CH-550-0109340-0), à Lausanne. Rectificatif. Le nom exact de la fondation est: **FONDATION DE CRET BERARD - MAISON DE L'EGLISE ET DE LA JEUNESSE**. Le but exact de la fondation est: la fondation met au service de l'Eglise une maison qui reçoit chacun dans l'esprit de l'Evangile afin de contribuer à la vie spirituelle et sociale du Pays.

Journal no 1053 du 24.01.2008  
(04314660 / CH-550.0.057.216-6)